
"NO ES PARA ESTAR CONTENTOS, AÚN QUEDA MUCHO POR HACER"  
Así lo afirmó el Presidente Lagos al comentar el descenso en la tasa de desempleo dado 
a conocer hoy por el Instituto Nacional de Estadísticas. 
El Mandatario destacó, además, el aporte de los programas de emergencia desarrollados 
por el gobierno y la puesta en marcha del Seguro de Desempleo a partir del 1 de octubre 
próximo. "No quiero andar contando los desempleados, quiero que tengan un ingreso", 
señaló. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, durante su segundo día de visita a la 
Región de Tarapacá, valoró el descenso registrado en la tasa de desempleo dada a 
conocer hoy por el Instituto Nacional de Estadísticas. "En el trimestre pasado la cesantía 
en Chile era de 9,5%. De cada 100 que trabajaban, 9,5 chilenos y chilenas buscaban 
trabajo. Contra lo que se pensaba, la cesantía bajó a 9,4%. No es para estar contentos, 
tenemos mucho que hacer. Se han creado de un año para otro 45 mil puestos de trabajo. 
Tenemos que crecer más y crear más puestos de trabajo. Aquí en la I Región se ha 
disminuido de un 12.6% a un 11.5% el desempleo, pero aún queda mucho más por 
hacer", señaló. 
 
En este sentido, el Mandatario destacó el aporte de los planes de emergencia para la 
creación de empleo desarrollados por el Gobierno. "Hemos creado con recursos 
públicos 165 mil empleos a lo largo de Chile. Es una gran cifra, es un tremendo 
esfuerzo, es un esfuerzo que se hace con el dinero de todos. Como Presidente, tengo que 
dar recursos para ayudar a crear empleo a aquellos que lo requieren", indicó. 
 
Además se mostró optimista por el inicio del seguro de desempleo en octubre próximo y 
subrayó la importancia de esta iniciativa para entregar mayor seguridad a los 
trabajadores. "A partir del 1º de octubre hay seguro de desempleo, porque no quiero 
andar contando los desempleados, quiero que tengan un ingreso. Los desempleados que 
puedan surgir el 2004, el 2005 ó el 2006, van a ser distintos, porque van a tener este 
seguro". 
 
Durante la jornada, el Presidente Lagos se trasladó hasta la comuna de Colchane para 
conocer en terreno las obras de mejoramiento del aeródromo de la localidad de 
Cariquima. Posteriormente, se dirigió a la plaza pública del poblado y visitó la posta del 
lugar, donde se está implementando un programa especial intercultural para el pueblo 
Aymara. Antes de continuar su visita de trabajo, entregó 24 máquinas para telas a la 
organización Aymar Warni, Federación de Mujeres Artesanas de Colchane. 


